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Riunione del GAV del CdS in Farmacia                                                         Padova, 26.10.2018 

 

Verbale 
 

Il 26 ottobre 2018 alle 12.30 in Aula 5 dell’edificio A del Dipartimento di Scienze del Farmaco, si è 

riunito il Gruppo per l’Accreditamento e la Valutazione del CdS in Farmacia.  

Presenti: Adriana Chilin (presidente CdS), Lisa Dalla Via (docente), Cecilia Giron (docente), Aram 

Megighian (docente), Gianguido Sturaro (segreteria didattica DSF), Daniele Basso (studente), 

Gabriela Annaloro (studente), Giovanni Pinzerato (stakeholder), Tommaso Venturi (stakeholder). 

 

Indagine sull’opinione degli studenti 2017/18 

Il Presidente di CCS presenta i dati forniti dall’Ateneo relativi alla valutazione degli insegnamenti 

2017/18 da parte degli studenti, per esaminare l’andamento dell’azione didattica dei docenti del 

corso, analizzare eventuali criticità e punti di forza e discutere di eventuali interventi correttivi. 

I dati sono proiettati in forma non anonima e completi per tutti gli insegnamenti. 

Tutti gli insegnamenti sono stati valutati, al contrario degli insegnamenti di Scuola (92%) e  Ateneo 

(90%). Complessivamente, si evidenziano punteggi medi con valori in fascia alta sia per 

soddisfazione complessiva (7.75), sia per aspetti organizzativi (8.15) che per azione didattica (7.71), 

in linea con quelli delle medie di Scuola e di Ateneo e in leggero aumento rispetto all’anno scorso. 

Esaminando i singoli insegnamenti, solo in 2 casi (su 48 attività valutate) si registrano valutazioni 

negative, ma solo in uno o due dei 3 parametri e con valori intorno al 5 o superiori. Si tratta 

comunque di due insegnamenti il cui titolare non farà più parte del corpo docente del corso da 

quest’anno in poi. 

Metà insegnamenti hanno valutazioni superiori a 8 in tutti i parametri. Il carico didattico di studio 

richiesto dagli insegnamenti è stato giudicato equilibrato rispetto ai crediti assegnati, anche se si 

evidenzia un valore di poco sotto al 6 per l’insegnamento di Chimica Organica. Si auspica che la 

suddivisione del corso in due canali e la revisione del programma concordata tra i nuovi docenti 

possa migliorare il dato. 

 

Monitoraggio annuale 

Il presidente del CdS comunica che sono stati pubblicati i nuovi indicatori di monitoraggio. Si 

rimanda una approfondita discussione alla prossima riunione, in vista della compilazione del 

commento agli indicatori che dovrà essere redatto e approvato entro il 14 dicembre 2018. Si 

evidenzia comunque una sostanziale tenuta dei valori dello scorso anno con miglioramenti nei 

parametri che misurano gli abbandoni, l’internazionalizzazione, l’occupazione, la soddisfazione dei 

laureati e la sostenibilità del corso. In leggero calo i parametri relativi alla progressione della 

carriera e alla regolarità della laurea. 

 

Propedeuticità 

Anche in relazione ad alcuni valori in calo degli indicatori di monitoraggio (progressione della 

carriera) si discute sull’opportunità di mantenere o variare le propedeuticità individuate nel nuovo 

ordinamento. Durante la discussione emerge che gli attuali sbarramenti sono limitati ai soli 

insegnamenti la cui successione temporale di sostenimento è razionale e congrua (chimica generale, 

chimica organica, biochimica e corsi con esercitazioni di laboratorio) e pensata per essere di aiuto 

agli studenti nella progressione della carriera. Si ricorda invece che l’eliminazione delle 

propedeuticità nell’ordinamento 509 ha portato effetti negativi nella scelta dell’ordine in cui 
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sostenere gli esami senza agevolare la progressione della carriera. Il GAV decide di discutere la 

questione nel prossimo Consiglio di Corso di Studio. 

 

Obblighi formativi aggiuntivi 

In ottemperanza alle indicazioni ministeriali in materia (D.M. 270/2004, articolo 6, comma 1), per 

l’assolvimento degli obblighi formativi aggiuntivi non può essere considerato sufficiente il 

superamento di un esame curriculare. Vanno quindi riviste le modalità di recupero del debito 

formativo da rendere operative a partire dalla coorte di immatricolazione 2019/20, organizzando 

specifiche attività di recupero. 

Si propone la seguente modalità: saranno resi disponibili online tutorial inerenti alle materie oggetto 

di OFA (Chimica e Biologia) e verrà effettuato un apposito test come verifica finale 

dell’acquisizione della preparazione minima richiesta, da effettuare entro una determinata data 

dell’anno di iscrizione. I tutorial saranno realizzati con i materiali didattici usati alcuni anni fa per i 

corsi di preparazione al test di ammissione. Si demanda alla prossima riunione del Consiglio di CdS 

la scelta definitiva della data entro cui soddisfare gli OFA. 

 

Si calendarizza la prossima riunione del GAV per la fine di novembre/inizio dicembre per la 

predisposizione della scheda di monitoraggio annuale e per l’analisi dei dati relativi al corso di 

laurea in previsione della settimana di miglioramento della didattica. 

 

Il presidente di Corso di Laurea 

Adriana Chilin 

 


